

第38回定期総会のお知らせ

第38回定期総会を下記の通り開催しますので、お知らせします。時節柄ご多忙のことと思いますが、是非出席してお互いの自治会をよりよくしていくために意見交換をしましょう。なお、都合がつかない場合は、委任状の提出をおねがいします。

記

日時:平成25年4月21日(日) 午前10時30分~

※時間はこれまでと変わります!

場所:浦添グリーンハイツ公民館

議題:○平成24年度事業報告・決算報告・監査報告について

○平成25年度事業計画(案)・予算(案)について

※総会終了後は引き続き懇親会をもちますので、どなたもご参加ください。

※委任状の提出について

○委任状は4月14日(日)までに各班長へ提出して下さい。

○やむを得ず総会当日(4月21日)に提出される方は、午前9時までに、公民館事務室に提出(又は郵便受けに投函)して下さい。

福祉支援会議

モテル事業<自治会ふれあい相談室>を開設しました!

~どんな相談でもお聴きします。お気軽にどうぞ~

昨年9月から開設準備を進めてきた『自治会ふれあい相談室』の開所式を、4月1日(月)、午前10時から当公民館玄関先で行いました。市社協から我部政義副会長をはじめ、10名の方のご参列を賜り、当自治会からは会長以下10名の関係者が参加して、小さいながらも大きく出発式を行いました。

市社協では、これまでも暮らしのお困りごと相談を受けて、いろいろな福祉サービスを提供していますが、もっときめ細かなサービスを行うためには、地域ごとに住民から近い所で相談室を設けて対応していくことによって、より充実したサービスと地域福祉の向上を図りたいという政策のもと、市内40カ所の自治会に対し、この事業(活動)の受入れ希望団体を募っていました。

当自治会も希望したところ、市社協の認定を頂き、この度の『ふれあい相談室』開設の運びとなりました。公民館玄関の壁に、『ふれあい相談室』の小さな看板が掲示されています。

相談日:毎月第3月曜日の午前10時から11時30分まで。

相談室は、公民館内にあります。

相談したい事:特に制限はありません。どんな事でもご相談に応じます。

相談担当者:自治会の福祉相談員8名が毎回交替で、社協職員と共に迎えます。

開設式には、琉球新報が取材にこられ、4月4日の新聞に記事が掲載されました。なお、本件に関する2回目の広報チラシを自治会通信と一緒に配布しますので、ご覧ください。



鯉のぼり掲揚式のお知らせ

爽やかな春風が心地よい季節になりました。自治会では、子どもたちの健やかな成長を願って、『鯉のぼり掲揚式』を行います。お子さんや保護者、地域の方々の参加をお待ちしています。

日時:4月14日(日) 10:00~10:20

場所:公民館広場



グリーンハイツ大通りの下水管工事& 区画整理道路の工事が始まりました!

去る3月10日(日)午後7時から9時まで、当公民館において、市主催(下水道課・区画整理課)による標記工事に関する説明会が持たれました。自治会からは23名の参加がありました。

下水道課の所管する工事名は「小湾川第3号雨水支線工事(第24-7~8)」,工事期間は今年8月20日までの約半年間。工法は、グリーンハイツ1号線区間(クロキ並木大通り)に5カ所(5基)の立坑を掘って、4つの区間を推進工法で地中にトンネルを掘り、従来よりも直径の大きい雨水管に切り替えて恒久的な整備を行うというもの。

また、区画整理課の工事は、県道153号線からグリーンハイツ入口までの農道9号線の北側低地に盛土工事をして経塚橋につながるための基礎工事を、工期中(来る8月30日までの約半年間)に実施するというもの。そのため現在の農道9号線は、道路の用途が近く廃止されることになる。迂回道路については、今後検討するとのこと。

工事が続く当分の間は、交通制限等で住民生活上も影響がでますが、ご理解の上ご協力ください。

寺子屋委員会

新年度の学習は4月9日(火)から開始!

~学習日が(火)・(木)に変わります~

3月の寺子屋(地域子ども学習支援活動)は、8回実施されました。公民館に来て学習した子どもの数は20人、延べ30人でした。学習日を変更する理由は、2月号でも説明しましたが、従来の学習日のうち、木曜日に比べて土曜日の来館者が少ないためです。週末の土曜日は、家族連れでの用件があったり、お稽古ごと等もあるためだと思われます。

平日だと学校帰りに寄って学習する便利さがあるためか、比較的多くのお子さんが利用しています。新年度の寺子屋の学習時間は、4時15分から5時45分までの1時間半とします。学習支援者は4時に来て机・椅子をならべて受け入れの準備をし、終了後は、片付けをして6時には帰りますので、お子さん方には、新年度の学習時間の変更について、お知らせくださるようお願いいたします。

なお、寺子屋で学習支援の奉仕して下さる皆さんは、次の方々です。(敬称略)

☆印のついてる方は、新年度から参加。☆印のついていない方は、1昨年から継続して奉仕して下さっている方です。これまでの尊いご奉仕に深く感謝申し上げますとともに、ご多用の中、ご都合をつけて新規にご参加くださる皆さん、よろしくお願ひいたします。新垣一郎(1班)/与那嶺光国(1班)/☆国仲昌則(2班)/☆東内原克憲(3班)/花城てる子(4班)/砂川ハツ子(4班)/與座良恵(5班)/砂川恵子(9班)/知名正男(グリーンハイツ外からの応援者)なお、次の3氏は、家庭の都合や仕事の都合で退任されました。これまでの尊いご奉仕、ご苦勞に心から感謝申し上げます。下地玄毅(2班)宮里スミ子(4班)金城健作(5班)

ふれあいガーデン協議会

コスモス&ヒマワリがすくすく伸びています！

～水回りも整備OK・電気も使えます～

沖縄県緑化推進委員会の積極的なご援助(補助金)を頂いたほか、JA 沖縄からも、また民間業者からも種々の無償奉仕を頂いて整備を進めてきましたが、お陰をもちまして、作物を栽培するために必要な基本的インフラは一応完了しました。いま、400余坪の畑にコスモスとヒマワリが所狭しと伸び育っています。5月下旬ごろには、花が咲き揃い、内外の多くの皆様にご披露いただけることと思います。更にガーデンの看板デザインについても近くの浦添工業高校デザイン科の生徒さんをお願いしましたところ、素晴らしい素敵なデザインが集まりました。来月号で、ご紹介できることと思います。

自治会の皆さんの親睦交流・絆づくり・まちづくりの一環として始めたユニークな事業です。どなたでもご覧になれるので、散歩コースにでも入れていただき、お立ち寄りください。



てだこ市民大学第3期生卒業式を挙行

～地域の働き手を養成～

地域の生活力、教育力、文化力、子育て力、福祉力の向上に向けて活力に満ちた担い手を養成するため、浦添市は市民大学(2カ年課程)を3年前に設立しましたが、当自治会から3人目となる卒業生が輩出しました。上地徳一さん(66歳・6班)です。上地さんは、皆勤賞と地域活動賞の「ご褒美」を大学から授与される顕著な成績を収められました。誠にありがとうございます。地域の誇り・地域の宝です。その上地さんに、玉稿を寄せていただきました。ご一読ください。

去る3月17日は、てだこホール(市民交流室)で「てだこ市民大学卒業式」があり、私は同大学学長(松本哲治市長)から卒業証書と称号記を頂きました。感無量です。

2006年から4年間、当自治会の環境防犯部長として、地域の美化清掃などに携わってきましたが、地域活性化とまちづくりについて深く真剣に考えたとき、一層専門的な知識が必要であると痛感したのが、市民大学に入学した動機です。

所属学部は、「健康福祉・スポーツ振興学部」で、健康や福祉、スポーツの分野を専門的に学習する学部です。研究テーマは「高齢化社会における地域コミュニティづくりを目指して」に決めて取り組んできました。てだこの都(まち)・浦添についての全般的な状況と施策分野の概要を学ぶ「うらそえ学」は、大変参考になり、行政を身近に引き寄せてくれました。

今後とも地域の課題を常に意識しつつ、市民大学で学んだ2年間の学習成果を地域社会に還元できるよう、同時に自己啓発も重ねながら「生涯現役」の心づもりで自治会活動に参画していきたいと思っています
上地徳一(6班)

◇◇◇ **4月 自治会活動予定** ◇◇◇

- 6日(土) 定例評議員会 20:00
- 14日(日) 鯉のぼり掲揚式 10:00
- 15日(月) ふれあい相談室 10:00～11:30
- 17日(水) 婦人会「定期総会」20:00
- 20日(土) 役員会 20:00
- 21日(日) 第38回定期総会 10:30
- 22日(月) 第26回まちづくり委員会 20:00

「おじさん会」は「向上会」に名称変更して活動します

「おじさん会」(仮称)は、前向き頑張る地域おじさん達の親睦をめざして第5土曜日の晩に公民館で開催しています。

11回目となる今回は去る3月30日(土)、元沖縄県農業改良普及員、山本正治氏による「ゴーヤー、ナーベラー栽培講座」を開催し26名(男性19名女性7名)の参加がありました。山本氏は、良い苗木の見分け方、正しい栽培管理、落ち葉を活用した土作り等について講話、参加者から多くの質問があり有意義な講座となりました。

講話の後、「おじさん会」について話し合いがなされ、今後の名称は「浦添グリーンハイツ向上会」となりました。地域成人男性対象ですが、会員は特定せず女性も参加可能です。グリーンハイツ自治会員相互の親睦扶助、生活向上、地域環境の向上を目指し活動を継続します。

向上会役員に、会長・与那嶺光國(1班)、副会長・我如古秀明(8班)、副会長・山里一祐(6班)、会計・喜屋武学(2班)の各氏が選出されました。今後役員で協議、より充実した活動を企画しますのでご支援参加をお願い致します。
与那嶺光國(1班)



交通安全対策委員会 春の全国交通安全運動

『気をつけて!青になっても右左^{みぎひだり}』をスローガンに4月6日から15日まで全国一斉におこなわれます。特に新入生は安全に登下校できるよう、ご家庭での指導や、地域での見守りで事故防止に努めましょう。

ハイツ内では、遊びに夢中になって飛び出したり、自転車の飛び出しなど、ヒヤッとすることが、度々あります。運転者は徐行して安全確認をお願いします。1人1人の心がけで交通事故を防ぎましょう。

『ちょっと待て^{まちど} 右と左を^{ひだり} もう一度^{いちど}』

平成24年度「緑の募金」報告とお礼

皆様からの多くの募金がありました。次の通り報告し、御礼いたします。(基本的に一世帯200円)

班名	金額(円)	世帯	班名	金額(円)	世帯
1-A	4,000	20	1-B	4,400	22
2-A	2,600	13	2-B	4,600	23
3-A	3,200	16	3-B	3,800	19
4-A	3,400	17	4-B	1,600	8
5-A	2,400	12	5-B	3,200	16
6-A	2,600	13	6-B	3,000	15
7-A	2,400	12	7-B	1,800	9
8-A	2,200	11	8-B	2,400	12
9	4,600	23	10	3,800	19

合計56,000円(280世帯)

ふれあいサロン

国際交流グラウンドゴルフ盛會に終わる

～ベトナムの研修員と親善交流～

ふれあいサロンでは、国際交流グラウンドゴルフ大会を去る3月16日(土)午前9時から沖縄国際センターで行いました。数年前から実施しているこの企画は、開催を重ねるにつれ恒例化しつつあり、交流する相手国も異なります。前回はアフリカなど12名の皆さんと交流しましたが、今回の皆さんは、ベトナムから来られた14名の方々でした。

ベトナムの皆さんは、グラウンドゴルフは初めての経験ということで、大変興味を持たれ、国に帰ったら多くの人に



紹介し、広めていきたいと話していました。ベトナムのある男性研修員は、未経験といながらホールインワンを2回も成功させるなど、ふれあいサロンの青年団(昔の)の皆さんからも大きな拍手を浴びてご満悦でした。